

# 法 學 研 究

法律・政治・社会

第八十卷 第五号

論 説

一括決済方式の展開と電子記録債権法制への対応  
—最高裁平成一五年「一括支払システム契約」判決の影響を  
ふまえつづけ

池 田 真 朗

ドイツ法における物上代位の理論的基礎(三)

水 津 太 郎

判例研究

〔商法〕四七六  
保険料不払による生命保険契約の失効を理由  
とする保険会社の保険料支払拒絶が信義則に  
反し許されないとされた事例

商 法 研 究 会

〔最高裁民訴事例研究 四〇八〕

民 事 訴 訟 法 研 究 会

特別記事

安江則子君学位請求論文審査報告  
原田國男君学位請求論文審査報告  
大林啓吾君学位請求論文審査報告  
三船毅君学位請求論文審査報告

慶應義塾大学法学部内

法 學 研 究 会

訂正記事

本誌八十巻五号、六号に誤りがありました。  
お詫びして訂正いたします。

法学研究編集委員会

記

1. 八十巻五号表紙および七〇頁

〔誤〕 最高裁民訴事例研究 四〇八

〔正〕 民集未登載最高裁民訴事例研究 一六

2. 八十巻五号七〇頁

上段一行目冒頭の事件番号「平一七七」を削除

3. 八十巻六号表紙および一一〇頁

〔誤〕 最高裁民訴事例研究 四〇九

〔正〕 民集未登載最高裁民訴事例研究 一七

4. 八十巻六号一一〇頁

上段一行目冒頭の事件番号「平一八六」を削除

5. 八十巻六号一一〇頁上段空白行に以下の判示事項を挿入

「債務者の貸金業者に対する貸金の弁済について貸金業法四三条一項又は三項の適用を認めた高等裁判所の上告審としての判断が、特別上告審において、法令の違反があるとして職権により破棄された事例」

以上